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АННОТАЦИЯ 

Проект по организации центра психодиагностики и психокоррекции 

детей и подростков/ Данилкина Виктория Вячеславовна; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и 

реабилитологии; науч. рук. Ю. В. Дедолко 

Цель исследования – разработать проект по организации Центра 

психодиагностики и психокоррекции детей и подростков. 

Объект исследования – психологическая и психотерапевтическая 

помощь для детей и подростков. 

Предмет исследования – возможности использования проектного 

подхода для организации Центра психодиагностики и психокоррекции. 

Основные результаты. По результатам проведенного исследования 

можно сделать вывод, что в подростковом возрасте отмечается повышение 

уровня возникновения и проявления тревожности. Отмечается повышение 

ситуативной тревожности над личностной, 45% испытуемых детей имели 

ситуационную тревожность, связанную со школой, у 35% детей отмечалась 

повышенная личностная тревожность. Результаты исследования 

подтверждают актуальность разработки проекта по организации «Центра 

психодиагностики и психокоррекции детей и подростков». 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 

использованных источников из 33 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 66 страницы. 
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ПСИХОЛОГИЧЕСКОЙ КОРРЕКЦИИ, ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ И 

МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ, ПСИХОКОРРЕКЦИОННЫЕ 
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The project to organize a Center for Psychodiagnostics and Psychocorrection 

of Children and Adolescents / Danilkina Viktoriya Vyacheslavovna; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; 

scientific hands. Y.V. Dedolko 

The purpose of the study is to develop a project to organize a Center for 

Psychodiagnostics and Psychocorrection of Children and Adolescents.  

The object of the research is psychological and psychotherapeutic assistance 

for children and adolescents.  

The subject of the research is the possibility of using the project approach 

for organizing the Center for Psychodiagnostics and Psychocorrection.  

The results. According to the results of the study, it can be concluded that in 

adolescence there is an increase in the level of occurrence and manifestation of 

anxiety. There is an increase in situational anxiety over personal, 45% of the tested 

children had situations within the importance associated with school, 35% of 

children had increased personal anxiety. The results of the study confirm the 



relevance of the development of a project to organize a psychocorrection of children 

and adolescents. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the 

main part, consisting of three chapters, conclusion, list of sources used from 33 

items. The total volume of thesis is 66 pages. 

Keywords: PSYCHOLOGICAL CORRECTION, PRINCIPLES OF 

PSYCHOLOGICAL CORRECTION, THEORETICAL AND 

METHODOLOGICAL ASPECTS, PSYCHOLOGICAL CORRECTION 

TECHNOLOGIES, PSYCHOTECHNICS 
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